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（３）学校長挨拶及び報告事項

日時

会場

（４）事務より

会議内容

次回の会議日程

令和元年１２月１８日（水）　１６：００～

松ノ木中学校　応接室

【協議事項】

　

主な意見

【報告事項】

松ノ木中学校　応接室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸誠会長、横田和長校長、髙瀬廣子委員、西貴子委員、伊藤恒夫委員、
出席者（委員）

井上一郎委員、澁谷薫委員

水谷実岐副校長、七ツ矢崇主事

　・杉並区「特定の課題に対する調査・意識・実態調査」結果を松ノ木だよりに掲示した。

　・特色ある学校「伝統文化としての茶道」をどのような教育場面で実施できるか、検討を継続して

　　いく。（資料別紙）

　　区との乖離を出したもの。学力面について、てこ入れの必要あり。

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

髙瀬　廣子

開催日時

開催場所

２０１９年１１月２０日（水）　１６：００～１７：３０

（１）会長挨拶　折り返し地点に入り、来年度に向けた動きも始まります。

（２）前回議事録の確認

　②生徒の近況報告

　・学校評価アンケート（別紙）児童・生徒用、保護者用、教員用について検討。意見があれば、

　　１１/２９までに校長へ提出。

　　・全体として、生徒は成績のみに囚われず、行事等によく取り組んでいる。

　　・家庭環境、校内での要配慮生徒についての報告。

　・体育館の冷暖房について　リース契約をする（２/１から使用開始）。

　①すぎなみ教育シンポジウムの開催（１２/１４）。参加希望者は副校長へ連絡。

【協議事項】

様式２


